

Pide Obrador imparcialidad con Nuevo Aeropuerto



Retirarán los "tarjetones" del servicio público



Meridiano.mx ^{agencia reforma} **de Nayarit** \$10.00

@meridianonay meridianomx Viernes 5 de Octubre de 2018

DIRECTOR GENERAL: DR. DAVID ALFARO **79** Años el mejor diario de la región email: alfaro@meridiano.mx

Para el estado de Nayarit

Nuestra prioridad es regresar la seguridad: Benito Rodríguez

El cambio en la Secretaría de Seguridad Pública tiene como finalidad fortalecer la estrategia 'Nayarit Seguro' y dar a las familias la tranquilidad que se ha perdido en los meses más recientes

Por Fernando Ulloa

GOBIERNO >> 3A



Autoriza contratación de crédito

Aprueba Congreso mayor inversión productiva

En la misma línea de responsabilidad financiera, fue aprobado para el Ayuntamiento de Tepic financiamiento de 180 millones de pesos para obras



Segismundo Varela

ESTADO >> 5A

Firma convenio

Beneficia el Ayuntamiento a tepicenses con Seguro Popular

Francisco Javier Castellón Fonseca, pidió a los integrantes del cabildo que realicen labores de afiliación para llevar el beneficio del Seguro Popular a las familias que viven en las zonas más marginadas

Por Fernando Ulloa Pérez
Foto Misael Ulloa Isordia
Ver en www.Meridiano.mx

GOBIERNO >> 3A



NUESTRAS PLUMAS

Forma atroz de la violencia

Opulencia subversiva

Por Ernesto Acero C.

DIÁLOGOS POLÍTICA

VISCERAL NO

Por Juan Alonso Romero

OPINIÓN >> 2A



Daremos resultados, dijo

Nos comprometemos con los ciudadanos: Jaime Cuevas

La meta, de acuerdo a la agenda 2030, es la certificación del ISO 37120 del Consejo Mundial de Datos y ser un Municipio Próspero

Por Amapola Puig

MUNICIPIOS >> 4A



"Para Sentirme Mejor"

Impulsa DIF estatal autoestima en las mujeres nayaritas

Este programa está dirigido a las mujeres que durante el tratamiento de cáncer de mama perdieron uno de sus senos y hoy tendrán la oportunidad de que les sean colocados expansores mamarios

Por Fernando Ulloa Pérez
Camarógrafo Misael Ulloa Isordia
Ver en www.Meridiano.mx

GOBIERNO >> 3A



Tras algunos días de tranquilidad por la ausencia de lluvias, ayer por la tarde, después del aguacero vespertino, la tradicional inundación de la avenida Independencia, cobró su cuota de víctimas entre peatones, motociclistas y automovilistas. Cerca de las nueve de la noche "la Riviera Independencia" todavía mostraba sus "atractivas" playas y arroyos./Meridiano.mx



Gran oportunidad para los jóvenes
Es Bellavista un escenario artístico y cultural

Por Segismundo Varela GENERALES >> 6A